

## **„Gewerkschaftliche Rundschau“ wird eingestellt**

Die „Gewerkschaftliche Rundschau“ (GR) soll aus finanziellen Gründen Ende Jahr eingestellt werden. Das hat der Schweizerische Gewerkschaftsbund SGB beschlossen. Die GR erscheint bereits im 86. Jahrgang, zählt knapp 4'000 Abonnenten/innen und behandelt viermal jährlich ein gewerkschaftliches Schwerpunktthema.

Einen Schwenker vollzog der SGB-Vorstand hingegen bezüglich der „Gewerkschaftsjugend“: Vor den Sommerferien hatte er in einer Konsultativabstimmung beschlossen, auch diese Zeitschrift (Auflage: 24'000) zu liquidieren, doch begann sich vor allem in der SGB-Jugendkommission Widerstand zu regen. Jetzt hat sich der SGB-Vorstand für ein weiteres Erscheinen ausgesprochen.

Der öffentliche Dienst, 1994-09-16.

Gewerkschaftliche Rundschau > Auflösung. 1994-09-16.doc.